

In Trauer nehmen wir Abschied von

Professor Dr. Dr. h.c. Karl Molitor

(1928 – 2021)

ehemaliger Hauptgeschäftsführer der Chemie-Arbeitgeber

Professor Dr. Dr. h.c. Karl Molitor begann seine Tätigkeit für die Chemie-Arbeitgeber im Jahr 1952 mit dem Eintritt in den Arbeitsring Chemie, dem heutigen Bundesarbeitgeberverband Chemie. Im Jahr 1960 wurde er zum Hauptgeschäftsführer, im Jahr 1975 gleichzeitig zum Vorstandsmitglied bestellt. Nach 43 Jahren in Diensten der Chemie-Arbeitgeber schied Professor Dr. Dr. h.c. Karl Molitor 1995 aus dem aktiven Berufsleben aus.

Professor Dr. Dr. h.c. Karl Molitor gilt als Wegbereiter einer modernen Tarifpolitik in der Bundesrepublik Deutschland. Er war ein Garant für fairen Interessenausgleich in der Sozialen Marktwirtschaft. Die Entwicklung der Chemie-Tarifparteien von der Konfrontation über die Kooperation zur Sozialpartnerschaft hätte es ohne Molitor nicht gegeben.

Professor Dr. Dr. h.c. Karl Molitor hat der Tarifpolitik zahlreiche Impulse gegeben, die auch außerhalb der Chemie richtungsweisend gewirkt haben. Eine Reihe innovativer Tarifverträge und Vereinbarungen trägt seine Unterschrift, darunter der vielbeachtete gemeinsame „Entgelttarifvertrag für Arbeiter und Angestellte“.

Nach seiner aktiven Laufbahn in Diensten der Chemie-Arbeitgeber hat Professor Dr. Dr. h.c. Karl Molitor unter anderem als Honorarprofessor für Arbeitsrecht an der Georg-August-Universität Göttingen gelehrt. Ferner engagierte er sich maßgeblich für den vom Bundesforschungsministerium initiierten Bioregio-Wettbewerb.

Der Name Karl Molitor wird auf Dauer mit der Tarif- und Sozialpolitik in der deutschen chemischen Industrie verbunden bleiben.

Professor Dr. Dr. h.c. Karl Molitor ist am 19. Juli 2021 verstorben.

Der Bundesarbeitgeberverband Chemie gedenkt des Verstorbenen in Dankbarkeit und bleibender Erinnerung.

Wiesbaden, 24. Juli 2021

Dr. Kai Beckmann
Präsident

Dr. Klaus-Peter Stiller
Hauptgeschäftsführer

**Bundesarbeitgeberverband
Chemie e.V.**